
INFOLETTRE OCTOBRE 2024

ENGLISH VERSION BELOW

View this email in your
browser

On vérifie les détecteurs de fumée dès
qu'on recule l'heure

Lorsque nous reviendrons à l’heure normale locale dans la nuit
du 2 au 3 novembre, le Service de sécurité incendie de Montréal
(SIM) propose de profiter de cette occasion pour vérifier le bon
fonctionnement de vos détecteurs de fumée. Ce simple geste
peut sauver des vies. Protégeons-nous et protégeons nos
familles en utilisant ce moyen peu coûteux d’avertir les
occupants d’un incendie. Il suffit d’appuyer sur le bouton de test pendant quelques secondes jusqu’à ce que vous
entendiez l’alarme. Si votre détecteur de fumée est relié à une société d’alarme, n’oubliez pas de l’informer que
vous allez tester votre système. Pour plus de conseils et d’informations sur l’entretien des détecteurs de fumée,
veuillez consulter le site Web de la SIM.
 
Nous vous encourageons également à rapporter vos batteries usagées et non fonctionnelles à l’hôtel de ville (35,
chemin de Senneville) afin qu’elles puissent être recyclées de façon écoresponsable.
 
 
Recyclez vos piles et batteries!
Chaque année, des millions de piles et batteries se retrouvent dans des sites
d’enfouissement où les métaux toxiques peuvent nuire à notre environnement.
 
Les piles usagées sont acheminées vers des entreprises spécialisées, qui
récupèrent les divers métaux de manière sécuritaire et respectueuses de
l’environnement. Les piles et batteries usagées peuvent être recyclées en acier, en
de nouveaux produits comme des casseroles, argenterie, nouvelles piles ou
batteries…
 
Le recyclage des piles et batteries est essentiel, car les composants chimiques et
métalliques pourraient nuire à l’environnement s’ils sont jetés au rebut et se
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retrouvent dans des sites d’enfouissement.
 
En recyclant les piles et batteries à usage domestique de manière appropriée, la population canadienne peut
contribuer à la réutilisation de ces composants, à la réduction du besoin en nouvelles matières premières et au
renforcement de l’économie circulaire.
 
Pour plus d’informations, visitez le site d’Appel à recycler
 
 
Ensemble, faisons de notre sécurité une priorité. En vérifiant vos détecteurs de fumée et en recyclant
correctement vos batteries, vous contribuez à créer un environnement plus sûr pour vous et vos proches.
 
N'attendez pas qu'il soit trop tard, agissez dès maintenant!

Dimanche 1er décembre - Collecte annuelle porte-à-
porte - Nous avons besoin de bénévoles

 
La Semaine de la solidarité, qui se tiendra du 13 au 19 octobre, nous
rappelle l'importance de s'engager dans notre communauté et de redonner
au suivant en posant des gestes concrets pour lutter contre la pauvreté et
l'exclusion sociale.
 
Dans cet esprit de solidarité, Senneville s'associera une fois de plus à
Sainte-Anne-de-Bellevue (SADB) pour la collecte annuelle de denrées
alimentaires le dimanche 1er décembre, dès 13 h. Nous vous
encourageons à contribuer en offrant des denrées non périssables ou des
chèques, car vos dons seront utilisés pour répondre aux besoins locaux de
Baie d’Urfé, de SADB et de Senneville.
 
De plus, nous avons besoin de chauffeurs et de collecteurs de denrées
alimentaires pour effectuer ce travail important. C’est une belle opportunité
pour tous de faire du bénévolat. Toutes les personnes de plus de 6 ans sont
les bienvenues. Si vous souhaitez devenir bénévole en tant que conducteur
ou collecteur, merci de faire part de votre intérêt à Jane Guest à l'adresse
suivante : janeguest58@gmail.com.
 
Nous vous communiquerons plus d'informations à ce sujet à l'approche de la collecte. D’ici là, notez la date dans
votre calendrier!

Soirée des bénévoles

Le 14 septembre dernier, nous avons honoré l'engagement des bénévoles qui contribuent à notre communauté
lors d'une soirée de reconnaissance.
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Nos bénévoles consacrent généreusement leur temps tout au long de
l'année. C’était l’occasion de leur dire : MERCI!
 
Le Village de Senneville est fier de pouvoir compter sur des citoyens qui
unissent leurs efforts pour contribuer à forger l'image d'une municipalité
dynamique, vivante et accueillante.
 
Chers bénévoles, MERCI d’enrichir notre communauté!

Soirées de danse en ligne country
 
Nous  vous invitons à participer à nos ateliers de danse en ligne
country où vous pourrez apprendre et pratiquer des pas de danse
dans une atmosphère conviviale. Que vous soyez débutant ou
expérimenté, la soirée est ouverte à tous.
 
Rejoignez-nous au centre communautaire George-McLeish et
découvrez le plaisir de la danse en ligne!  
 
Dates : 18 octobre et 15 novembre 2024 – 19 h 00 à 20 h 30
Endroit : 20, avenue Morningside à Senneville
Coût : Gratuit pour les résidents de Senneville et 18 $ pour les non-résidents
Inscription : Inscription sur la plateforme Voilà
Information : loisirs@senneville.ca

Spectacle de magie
 
Venez découvrir un spectacle de magie enchanteur avec André le magicien
qui émerveillera petits et grands!
 
Date : 26 octobre à 14 h
Endroit  :  20, avenue Morningside à Senneville (centre communautaire
George-McLeish)
Coût : Gratuit pour les résidents de Senneville et 18 $ pour les non-résidents.
Inscription : Inscription obligatoire pour les non-résidents sur la plateforme Voilà
Information : loisirs@senneville.ca
 

Programmation d'octobre - Société historique Sainte-Anne du Bout-de-L'Île 
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Dimanche 20 octobre 2024 à 14 h - Visite à pied guidée de Sainte-Anne-
de-Bellevue avec Ryan Young
Mercredi 23 octobre 2024 à 11 h - Une aventure formidable! -
Conférencier : Bruce McNiven
Mercredi 30 octobre 2024 à 12 h 30 - Rétrospective de l'art urbain de
John Little - Conférencier : Eric Klinkhoff

Pour obtenir plus de renseignements sur le calendrier d’activités ou pour
devenir membre, cliquez ici.
Pour en savoir davantage, veuillez écrire à doreen.croll@gmail.com.

26e Semaine des bibliothèques publiques du
Québec

 

Rendez-vous du 19 au 26 octobre 2024 pour la 26e  Semaine des
bibliothèques publiques du Québec pour profiter d’une foule d’activités. Cet
événement est l’occasion de mettre en lumière ces lieux de culture ouverts à
toutes et à tous. C’est le moment idéal pour (re)découvrir les services et les
activités de votre bibliothèque publique!
 
Nous vous rappelons que la municipalité a une entente avec la Ville de
Sainte-Anne-de-Bellevue permettant aux résidents de Senneville de profiter
de tous les services offerts par sa bibliothèque. Vous n’avez pas besoin de
payer l’inscription car elle est facturée directement au Village de Senneville.
Pour un aperçu des services de la bibliothèque, veuillez consulter notre site
Web.
 

 
 
 

Séance du conseil du mois d'octobre

La prochaine séance du conseil du Village de Senneville aura lieu le mardi 22  octobre  à 19 h au centre
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communautaire George-McLeish (20, avenue Morningside).

Si vous avez des questions, vous pouvez nous les faire parvenir via notre plateforme « Demande en ligne » avant
le 18 octobre 11 h.

Pour tout savoir sur les séances du conseil, incluant les ordre-du-jour, les procès-verbaux et les  vidéos des
séances précédentes, consultez notre site Internet.

Bienvenue à tous!

 Congé de l'Action de Grâce

Veuillez noter que l’Hôtel de Ville sera fermé le lundi 14 octobre en raison de l'Action de Grâce.

Les opérations municipales reprendront le mardi 15 octobre. Si vous avez une urgence concernant les travaux
publics ou avez besoin d’assistance immédiate pendant la fermeture, veuillez composer le 514 630-1234.
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Check Your Smoke Detectors When You
Set Back Your Clocks

 

When we will turn our clocks to local standard time during the
night of November 2 to 3, the Service de sécurité incendie de
Montréal (SIM) suggests that you take this opportunity to check
that your smoke detectors are working properly. This simple gesture can save lives. Let's protect ourselves and
our families by using this inexpensive way to warn occupants of a fire. Simply press the test button for a few
seconds until you hear the alarm. If your smoke detector is connected to an alarm company, don't forget to inform
them that you're going to test your system. For more advice and information on smoke detector maintenance,
please visit the SIM website.
 
We also encourage you to return your used and non-functional batteries to the Town Hall (35 Senneville Road) so
that they can be recycled in an eco-responsible manner.
 
Recycle your batteries!
Every year, millions of batteries end up in landfill sites, where toxic metals can harm
our environment.
 
Used batteries are sent to specialized companies, who recover the various metals in
a safe and environmentally-friendly way. Used batteries can be recycled into steel,
new products such as pots and pans, silverware, new batteries...
 
Recycling batteries is essential, as the chemical and metallic components could
harm the environment if they are discarded and end up in landfill sites.
 
By recycling household batteries properly, Canadians can help reuse these
components, reduce the need for new raw materials and strengthen the circular
economy.
 
For more information, visit the Call2Recycle website.
 
 
Together, let's make safety a priority. By checking your smoke detectors and properly recycling your batteries,
you're helping to create a safer environment for you and your loved ones.

https://sim.montreal.ca/en/news/change-your-clocks-and-check-your-smoke-alarms
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Don't wait until it's too late - act now!

Sunday, December 1st - Annual Food Drive - We
Need Volunteers

 
Solidarity Week, from October 13 to 19, reminds us of the importance of
getting involved in our community and giving back by taking concrete action
to fight poverty and social exclusion.
 
In this spirit of solidarity, Senneville will once again be joining forces with
Sainte-Anne-de-Bellevue (SADB) for the annual food drive on Sunday,

December 1st, starting at 1 p.m. We encourage you to contribute non-
perishable food items or cheques, as your donations will be used to meet the
local needs of Baie d'Urfé, SADB and Senneville.
 
We will need drivers and food collectors to do this important job. This is a
great opportunity for our young people to do some community service.
Anyone over the age of 6 is welcome. This is a great opportunity for
everyone to volunteer. If you would like to volunteer as a driver or collector,
please register your interest with Jane Guest at janeguest58@gmail.com.
 
Mark your calendars! We will share more information as the date
approaches.

Volunteer Night

On September 14, we honored the commitment of the volunteers who
contribute to our community with a recognition evening.
 
Our volunteers give generously of their time throughout the year. It was an
opportunity to say THANK YOU!
 
The Village of Senneville is proud to be able to count on citizens who
combine their efforts to help forge the image of a dynamic, lively and
welcoming municipality.
 

Dear volunteers, THANK YOU for enriching our community!
 

Country Line Dance Evenings
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We invite you to join our country line dance workshops, where you
can learn and practice dance steps in a friendly atmosphere. Whether
you're a beginner or an experienced dancer, the evening is open to
all.
 
Join us at the George-McLeish Community Centre and discover the
fun of line dancing! 
 
Dates: October 18 and November 15, 2024 - 7:00 p.m. to 8:30 p.m.
Location: 20 Morningside Avenue, Senneville
Cost: Free for Senneville residents and $18 for non-residents
Registration: Registration required on the Voilà platform
Information: loisirs@senneville.ca

Magic Show

Come and discover an enchanting magic show with André the
magician that will amaze young and old alike!
 
Date: October 26 - 2:00 p.m.
Location: 20 Morningside Avenue, Senneville (George-McLeish
Community Centre)
Cost: Free for Senneville residents and $18 for non-residents.
Registration: Registration required for non-residents on the Voilà platform
Information: loisirs@senneville.ca
 

October Program - Sainte-Anne du Bout-de-l'Île
Historical Society 

 
Sunday, October 20, 2024 at 2 p.m. - Guided walking tour of Sainte-Anne-
de-Bellevue with Ryan Young
Wednesday, October 23, 2024 at 11 a.m. - A great adventure! - Speaker:
Bruce McNiven
Wednesday, October 30, 2024 at 12:30 p.m. - Retrospective of John
Little's urban art - Speaker: Eric Klinkhoff

Interested in History? Come Join Us!
For more information on the calendar of activities or to become a member, please click here.
For more information, please email: doreen.croll@gmail.com.

26th Quebec Public Library Week
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Join us from October 19 to 26, 2024 for the 26th Quebec Public Library Week
and enjoy a host of activities. This event is an opportunity to shine the
spotlight on these places of culture that are open to everyone. It's the perfect
time to (re)discover your public library's services and activities!
 
Just a reminder that the municipality has an agreement with the City of
Sainte-Anne-de-Bellevue allowing Senneville residents to enjoy all services
offered by its library. You do not need to pay for the registration as it is billed
directly to the Village of Senneville. For an overview of library services,
please check our website.
 

 
 
 

             

October Council Meeting

The next Village of Senneville council meeting will be held on Tuesday, October  22  at 7 p.m. at the George-
McLeish Community Centre (20 Morningside Avenue).

If you have any questions, please send them to us via our "Online Request" platform before October 18, 11 a.m.

To find out all about council meetings, including agendas, minutes and videos of previous meetings, visit our
website.

Welcome to all!
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Thanksgiving Holiday

Please note that Town Hall will be closed on Monday, October 14, in observance of Thanksgiving.

Municipal operations will resume on Tuesday, October 15. If you have a public works emergency or require
immediate assistance during the closure, please call 514-630-1234.
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